



Festival anniversaire : merci à tous !

Festival anniversaire : merci à tous !

Pas moins de 800 personnes rassemblées pour célébrer nos 70 ans les 23 et 24 juin derniers ! Professionnels, usagers et partenaires réunis pour échanger, travailler, s'amuser, créer et réfléchir ensemble au cours d'un festival anniversaire.

Tout au long de son existence, « *l'association a su faire évoluer les dispositifs d'accueil, tant des enfants que des adultes. Que d'initiatives ont été prises au cours de ces 70 années, jusqu'à devenir un acteur incontournable* », comme l'a rappelé Bernard Durand, président de l'association dans son discours d'ouverture. En 2023, la Nouvelle Forge innove encore en ouvrant grand les portes de son événement annuel. Un pari un peu fou, mais les partenaires, les usagers et leurs proches ont répondu présent.

Au programme, de quoi rassembler et plaire à tous. En complément des plénières et des ateliers animés par les professionnels, les participants ont pu compter sur la projection d'un film documentaire dédié à l'association, réalisé par Olivia Fégar, sur une exposition photos invitant à la découverte des visages de la Nouvelle Forge, par Pedro Lombardi et Aurélie Tyszblat, et sur tout un ensemble de stands festifs pour les petits et les grands.

LA VIDÉO SOUVENIR

Festival anniversaire : merci à tous !

Le discours d'ouverture complet

[Discours-d'Ouverture-Bernard-DurandDownload](#)

REMERCIEMENTS

Festival anniversaire : merci à tous !

☐ Merci aux 80 volontaires qui ont retroussé leurs manches pour rendre possible l'organisation du festival anniversaire !

☐ Merci à **Elodie Delozière** (Uriopss Hauts-de-France), **Maxime Oillaux** (Comité interministériel du handicap), Sylvie Picard (aidante et personne concernée), **Thierry Sibieude** (ESSEC), Daniel Goldberg (Uniopss), Fabienne Brugère (Paris 8), qui ont accepté de nous rejoindre aux tables rondes ou d'intervenir pour enrichir les débats avec leur point de vue et leur expertise ! Sans oublier Gontran Baudequin ☐

☐ Merci à celles et ceux qui ont animé un atelier ou tenu un stand, pour faire découvrir leurs pratiques et échanger, ou pour égayer ces deux journées, et merci aussi à ceux qui ont joué ou dansé sur la scène ouverte, ou qui ont exposé leurs travaux photos (l'ESSIP-DAMIL et l'IME Decroly).

☐ Merci à nos partenaires pour leur participation et leur implication : le GEM de Margny-lès-Compiègne, le GEM Oisis, le GEM Audyssée, l'UNAFAM , l'AFD, l'association Paradigme et la communauté Emmaüs du Clermontois...

☐ Merci à **Aurélié TYSZBLAT** et à **Pedro Lombardi** d'avoir su donner à voir la complicité des regards, le bonheur des rencontres et la sincérité des engagements, dans et autour de la Nouvelle Forge dans leur expo photo, et merci aux 70 personnes qui ont accepté de se prêter au jeu !

☐ Merci à **Olivia Fégar** pour la réalisation du film "**Au fil des liens**", qui a été chaleureusement accueilli par les festivaliers, et qui sublime l'humanité à l'œuvre dans nos métiers, et merci aux professionnels et usagers qui ont accepté d'être filmés,

☐☐ Merci à Nicole Colin, vice-présidente du conseil départemental de l'Oise, à Charlotte Danet directrice départementale de l'Oise (ARS Hauts-de-France) et à Véronique Aliès, directrice de la DDETS (préfecture de l'Oise) pour leur présence et leur discours,

Festival anniversaire : merci à tous !

□ Merci enfin au **Polo Club du Domaine de Chantilly** d'avoir mis sa Charity Cup aux couleurs de la Nouvelle Forge, et merci pour son accueil,